

NEWSPAPER

Kapolresta Mataram Hadiri Safari Kamtibmas dan Baksos Sat Reskrim di Yayasan Dharma Laksana

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 17, 2023 - 14:55



Kapolresta Mataram saat menyerahkan Bansos secara simbolis kepada ketua Yayasan Dharma Laksana Mataram, (17/11/2023)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram beserta Ketua Cabang Bhayangkari Kota Mataram hadir dalam kegiatan Safari Kamtibmas dan Bakti Sosial Sat Reskrim Polresta Mataram yang berlangsung di Yayasan Dharma Laksana, kota Mataram

Jum'at (17/11/2023).

Kegiatan yang diinisiasi oleh Satuan Reskrim Polresta Mataram tersebut dihadiri Kasat Reskrim Polresta Mataram, Kapolsek Mataram, Wakasat Reskrim Polresta Mataram, Pengurus Cabang Bhayangkari Kota Mataram, Ketua Yayasan Dharma Laksana, Pembina, Guru serta tenaga pembimbing dan Adek-adek siswa/i yayasan Dharma Laksana.

Kehadiran Kapolresta Mataram beserta rombongan disambut hangat ketua Yayasan, Guru, Pembina serta Siswa/i yang menjadi anak asuh Yayasan Dharma Laksana.

Kehadiran Kapolresta Mataram disamping melakukan silaturahmi melalui safari kamtibmas dan menyerahkan Bantuan Sosial secara simbolis, juga mencoba memberikan motivasi kepada seluruh anak asuh yang ada di Yayasan Dharma Laksana.



“Kehadiran kami untuk memberikan motivasi kepada adek-adek di Yayasan Dharma Laksana disamping tujuan utama kami Silaturahmi dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram,”ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., usai kegiatan berlangsung di Yayasan Dharma Laksana Mataram, Jum'at (17/11/2023).

Pada kesempatan itu Kapolresta Mataram mengaku bercerita tentang bagaimana dirinya bisa sampai seperti saat ini sebagai Kapolresta Mataram dengan Pangkat Komisaris Besar. Hal ini dilakukan untuk memberikan motivasi kepada adik-adik yang hadir pada kesempatan itu

Dihadapan para anak-anak yatim, piatu dan bahkan yatim piatu dan berasal dari berbagai daerah tersebut, Kapolresta Mataram memberikan semangat bahwa seyogyanya adek-adek itu tidak sendiri.

“Kami tentu Berterima kasih atas kesempatan bisa bertemu dengan adik-adik yang ada di Yayasan Dharma Laksana, dimana keberadaan mereka sebagai generasi penerus bangsa,”ucapnya.

Ia berharap dengan segala keterbatasan yang diberikan kepada adek-adek, mampu memotivasi diri untuk terus belajar dan berusaha sehingga disuatu masa nanti cita-cita yang dimiliki dapat terwujud.

“Manfaatkan waktu yang ada dengan sebaik mungkin, yakin dan percaya bahwa doa dan berusaha merupakan upaya untuk mendapatkan kesuksesan, tidak ada yang tidak mungkin bahwa suatu saat nanti adik-adik akan menjadi pemimpin di negara atau daerah ini,” tutupnya.

Sementara itu Ketua Yayasan Dharma Laksana Made Slamet menyampaikan ucapan terimakasih serta apresiasi kepada Kapolresta Mataram dan seluruh keluarga besar Polresta Mataram atas kesempatan waktu hadir dan melihat anak-anak asuh yang ada di yayasan yang di pimpinnya tersebut.

“Atas perhatian serta bantuan yang diberikan kepada Kami, atas nama seluruh keluarga besar Yayasan Dharma Laksana Mataram menyampaikan terimakasih semoga ini akan menjadi motivasi yang berharga bagi anak-anak kami di sini,” pungkasnya.

Sementara itu Kasat Reskrim Polresta Mataram Kopol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH., mengaku kegiatan yang dilaksanakan selain merupakan Cooling System dalam rangka Kamtibmas juga sebagai bentuk kepedulian Polresta Mataram terhadap lembaga-lembaga pendidikan atau yayasan dalam rangka membantu pemerintah membangun masyarakat kota Mataram.



“Kegiatan ini adalah Safari Kamtibmas yang di rangkaian dengan Bakti sosial untuk membantu sesama sebagai wujudnya kepedulian Polri terhadap masyarakat,” ucapnya singkat.

“Semoga bantuan yang kami sampaikan dapat bermanfaat bagi anak-anak asuh yang ada di yayasan Dharma Laksana Mataram,” imbuhnya menutup pembicaraan.

Hadir mendampingi Kapolresta Mataram dan Ketua Cabang Bhayangkari Kota Maram, Kasat Reskrim Polresta Mataram beserta isteri yang juga pengurus Cabang Bhayangkari, Kapolsek Selaparang, Wakasat Reskrim Polresta Mataram

serta perwakilan Cabang Bhayangkari kota Mataram.(Adb)